

Ayer, dos estampas de mujeres mexicanas.

Una, Elvira Arellano, expresando su voluntad de luchar contra las injusticias del gobierno de Bush.

Otra, Patricia Espinosa, reconociendo los acuerdos de ayuda militar firmados con ese gobierno.

¿Con cuál se queda usted?



Se aplicaron 257 multas en el plan vial para agilizar el regreso a clases

MIRNA SERVIN ■ 36

Sarkozy, por la castración química para pederastas

THE INDEPENDENT ■ 19

ICONO BRASILEÑO



"Trabajo y vivo. Escucho y observo. Mi memoria y mi entusiasmo no están aún disminuidos por la edad", dijo a *La Jornada* el músico y cineasta Caetano Veloso ■ Arturo Campos

JUAN JOSE OLIVARES Y JUAN CARLOS PARTIDA ■ 8a

"NO NOS VAMOS PORQUE ES LA VOLUNTAD DE DIOS"



Habitantes de la comunidad maya de Umai, en el municipio de Carrillo Puerto, Quintana Roo, prefirieron permanecer en su localidad y amarrar con cuerdas sus precarias viviendas ante el arribo del huracán *Dean*. En un encuentro con los Comités de Protección Civil y con los gobernadores de la península yucateca, el secretario de Gobernación, Francisco Ramírez Acuña, dijo que "no se dejó nada a la imaginación" ante la magnitud del meteoro ■ Victor Camacho

columnas		
ASTILLERO	• JULIO HERNÁNDEZ LÓPEZ	4
DINERO	• ENRIQUE GALVÁN OCHOA	6
MEXICO SA	• CARLOS FERNÁNDEZ-VEGA	26
ITACATE	• C. BARROS Y M. BUENOSTRO	6a

opinión		
JOSÉ BLANCO		20
MATTEO DEAN		20
MARCO RASCÓN		21
LUIS HERNÁNDEZ NAVARRO		21
PEDRO MIGUEL		29
JAVIER FLORES		3a
TERESA DEL CONDE		6a

■ Al filo de la medianoche ingresó por Carrillo Puerto

Dean golpea con toda su fuerza en costas de QR

- El meteoro producía ráfagas de 170 a 300 kilómetros por hora
- 35 mil personas de la zona maya no quisieron dejar sus chozas
- En Yucatán y Campeche autoridades mantienen alerta máxima

